



PVEM propone crear registro de centros para rehabilitación de adicciones

En su propuesta, el diputado Marco Antonio Natale Gutiérrez mencionó que dichos centros, mejor conocidos como anexos o granjas, no cuentan en su mayoría con un protocolo de manejo y atención bien definido, y casi siempre son dirigidos y atendidos por adictos rehabilitados, que no tienen capacitación legal, psicológica ni médica para llevar a cabo estas actividades.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/pvem-propone-crear-registro-de-centros-para-rehabilitacion-de-adicciones/1488241>